

Neue Photovoltaikanlage in Hünstetten-Wallrabenstein: Gemeinsam die Energiewende vorantreiben

Die Gesellschaft Erneuerbare Energien Rheingau-Taunus errichtet aktuell eine neue Photovoltaikanlage in Hünstetten-Wallrabenstein. Auf einer Fläche direkt neben der bestehenden Freiflächenanlage wird eine zweite, größere Anlage mit einer Leistung von rund 937 kWp gebaut. Diese Anlage wird von der e² errichtet und betrieben.

Wer ist die e²?

Die e² ist eine gemeinschaftliche Gesellschaft, bestehend aus 16 Kommunen, dem Landkreis Rheingau-Taunus, der Süwag Energie AG und der pro regionale energie eG. Die Beteiligten setzen sich mit ihren jeweiligen Anteilen aktiv für die lokale Energiewende ein. Dieses Modell zeigt eindrucksvoll, dass die Energiewende vor Ort durch die Zusammenarbeit von öffentlicher Hand, regionalem Energieversorger und Bürgern nachhaltig umgesetzt werden kann.

Bürgerbeteiligung im Fokus

Neben der pro regionale energie eG ist auch die Bürgergenossenschaft Heidenrod über Nachrangdarlehen an dem Projekt beteiligt. Diese enge Kooperation zwischen Bürgergenossenschaften stärkt die regionale Wertschöpfung und zeigt: Gemeinsam ist man stärker.

Wichtige Eckdaten der neuen PV-Anlage

- Leistung: 937 kWp
- Erwartete Stromerzeugung: ca. 1,1 GWh pro Jahr
- Gesamtinvestition: 760.000 Euro

Mit dieser Anlage wird ein weiterer wichtiger Schritt in Richtung lokaler, erneuerbarer Energieversorgung gemacht. Schon bald wird es für Bürger aus Hünstetten die Möglichkeit geben, sich durch die Zeichnung von Nachrangdarlehen aktiv an dem Projekt zu beteiligen.

Wir informieren Sie, sobald die Beteiligung möglich ist und freuen uns auf eine starke Beteiligung aus der Region.

